
警察署協議会議事概要

協議会名 神奈川県加賀町警察署協議会

日 時 令和５年７月14日（金）午前２時４分から午後４時50分までの間

場 所 神奈川県加賀町警察署

出 席 者
１ 警察署協議会側

篠崎 百合子 浜 克行 松田 啓 植草 綾香 鈴木 聖子 宝田 博士 鈴木 千貴 計７人

２ 警察署側

署長 森田 仁志 副署長 阪西 徹 警務課長 工藤 教福 会計課長 正野 恵美

生活安全課長 後藤 圭一 地域課長 筧 昌平 刑事課長 青井 健一 交通課長 深見 勉

警備課長 井上 真吾 計９人

議事要旨 答申等に対する措置結果の説明

「優秀な人材を確保するための効果的な施策について」

「警察官は強くて格好良い」というところを意識したＰＲをしてもらいたい。

１ 警察官が強くて格好良く見えるようなデザインの募集ポスターの採用

当署から県警本部採用センターに対し、採用ポスターに関する要望を伝えた。

２ 警察学校での訓練状況の公開

今後、一般公開するか否かについては、関係部署において検討している。

３ 身近で親しみやすく、憧れる存在としての魅力の発信

(1) なりきりお仕事体験を開催した。

(2) インターンシップを開催した。

４ ツイッターが文字ばかりで内容も単調なので、画像や動画を使ったり、もっとくだけた内容

にする。

今後、画像や動画を多く取り入れるよう改善する予定である。

諮問

「自転車のマナーアップ対策について」

答申

１ 行政への働きかけ

ヘルメットを着用しない人が多いのは、面倒くさいから、自転車にはホルダーがなく、脱い

だ後のヘルメットの置き場がないからなど、警察だけで解決できる問題ではないので、行政に

自転車置き場にヘルメット置き場を作ってもらう、購入の際に補助金を出してもらう等の働き

かけをしてはどうか。

２ 一般的なルールについてではなく、管内実態に即した具体的なチラシの作成

「車道を走れ」と言われても、大型車の交通量の多い車道を走るのは危険なので、管内のど

こをどう走れば安全なのかを具体的に示してもらいたい。

３ 見やすいチラシの作成とＳＮＳの活用

文字が多いチラシは読まない。絵を多くしたり、コンクール等で募集したものをＳＮＳにア

ップしてはどうか。



４ 自転車店への協力依頼

会計の合間にお客さんにチラシを配付してもらうなど、自転車店に協力をしてもらえないか。

業務説明

令和５年４月から６月までの業務推進結果及び令和５年７月から９月までの業務推進重点につ

いて説明を行った。


